
 Interrogazione n. 1274
presentata in data 17 giugno 2013
a iniziativa del Consigliere Acquaroli
“Pesca utilizzo fondi europei”
a risposta orale

Premesso:
che la pesca è un settore strategico dell’economia regionale;
che anche in virtù del ruolo economico e dell’occupazione è importante sostenere ogni

forma di attività volta a migliorarne  la competitività e a salvaguardarne  la  sua capacità
d’incidere nel sistema;

che l’Europa non è riuscita  fino ad oggi a interpretare la pecularietà della pesca italiana
rispetto alle altre;

che i fondi europei rappresentano comunque uno dei pochi sostegni ancora in essere;
PRESO ATTO del PEA 2010;
Per quanto premesso;

INTERROGA

il Presidente della Giunta per conoscere:
1) quante domande sono state presentate;
2) quante non ammesse e le motivazioni;
3) dove sono destinati i fondi non assegnati.


